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奥运奖牌榜奥运奖牌榜
代表团 金牌 银牌 铜牌 奖牌总数

昨日，陆永在北京奥运会举重男子85公斤
级决赛中获得金牌。 新华社记者 杨磊 摄

昨日，曹磊在北京奥运会
举重女子 75 公斤级决赛中以
128公斤的成绩打破抓举奥运
会纪录。 新华社记者 杨 磊 摄

昨日，在北京奥运会柔道女子78
公斤以上级决赛中，中国选手佟文获
得冠军。 新华社记者 陈建力 摄

昨日，在奥运会羽毛球女子双打决赛中，
中国选手于洋/杜婧夺得金牌。 新华社发

四金入账 继续领跑

市委办公厅
专题讲座内涵丰

本报讯（记者 覃岩峰 实习生 郑心）14日下午，市委办
公厅举行解放思想大讨论专题讲座，来自市委办公厅、市档案
局、档案馆、党史办等部门相关人员参加。

专题讲座特别邀请省委党校副校长、省行政学院院长焦
国栋教授作了专题辅导报告。焦国栋教授紧扣国际、国内形
势，多层面、多角度，对继续解放思想的重要性、解放思想的重
点和主要任务、解放思想应注意的问题等方面作了精辟的论
述，既有客观的、全面的、辨证的历史经验总结，又有充分调查
研究后的理性思考，整场报告深入浅出，内涵丰富。

市纪委、监察局
邀请专家作报告

本报讯（记者 潘燕 实习生 赵阳）14日上午，市纪委、监
察局邀请省委党校副校长焦国栋教授作《继续解放思想 推动
科学发展》专题辅导报告。

报告高屋建瓴、深入浅出，使全体干部职工深刻认识到继
续解放思想的重要意义和重要性，更加全面地把握解放思想
的重点和任务，更加清醒地把握在继续解放思想过程中应注
意的问题。

与会人员表示，要进一步推进解放思想大讨论活动的深
入开展，真正把思想统一到服务全市经济社会又好又快、科
学发展的大局上来，统一到“做党的忠诚卫士，当群众的贴
心人”的行动中来，不断加强和改进纪检监察工作能力，扎
实推进反腐倡廉建设，为加快推进跨越式发展提供坚强有力
的政治保证。

市委组织部
机关干部大讨论

本报讯（记者 张冯焱）昨日，市委组织部机关召开继续解
放思想大讨论和“四抓两争创”活动汇报交流会。市委常委、
组织部部长姚待献要求组织部全体干部职工在大讨论中要高
度重视，严肃认真，自我剖析，讲求实效。

会上，市委组织部机关各处室的同志围绕“继续解放思
想，创新组织工作，强化队伍建设，实现郑州跨越”的主题，紧
密结合个人的思想实际和工作实际，交流解放思想的成果、工
作思路的拓展和创新工作的举措。

姚待献指出，继续解放思想大讨论活动过程中，要全面广
泛地征求各级干部职工以及社会上老干部、党代表、人大代
表、政协委员的意见，要体现组织工作的特点，考虑是否做到
公道正派，是否科学严谨，是否优质高效，是否素质全面，提升
自身素质，不断开创组织工作新局面。

市委宣传部
结合形势话发展

本报讯（记者 张冯焱 实习生 杨真）近日，市委宣传部举
行专题报告会，市委党校教务处处长赵林作了《继续解放思
想，加快推进跨越式发展》专题报告。

报告会上，赵林旁征博引，围绕为什么要继续解放思想、继
续解放思想的重点和任务、继续解放思想应该注意的问题等内
容进行了深入浅出的讲解，并结合我市实际情况，分析了我们
当前在改革发展进程中所面对的新机遇和新挑战，对于宣传战
线干部职工进一步开展解放思想大讨论具有很强的指导作用。

市直机关
转变观念促发展

本报讯（记者 覃岩峰）市直机关“继续解放思想，加快推
进跨越式发展”大讨论活动学习交流会 13日下午召开，各市
直机关领导干部在会上畅谈学习收获，交流心得体会。

会上，市纪委、市审计局、市农业局、市人口计生委、市人
事局、市环保局的代表分别发言。

会议要求，各市直机关党委组织书记、副书记带头征求意
见，认真自查自纠，广泛深入调研，切实查摆自己在思想认识、
精神状态、自身素质、工作作风等方面存在的差距，并在差距
中发现需要解决的问题，在问题中有针对性地制定整改措
施。要突出重点，创新方法。“继续解放思想，加快推进跨越式
发展”大讨论活动要重点在结合上做文章，切实做到工作与学
习相结合，一般学与重点学相结合，大会与小会相结合，发展
与学习相结合，通过四个结合，积极推进思想解放，加快转变
观念，创新工作措施，努力促进本职工作发展。

专家纷纷开讲
干群踊跃交流

市直有关部门扎实推进大讨论
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今天白天到夜里阴有阵雨 风力东北风3～4级 温度最高26℃最低21℃ 降水概率 70％

打造高品质都市党报

本报讯（记者潘燕）为把郑州高新技术
产业开发区打造成为中部科技高地，高新区
目前正在积极申报和建设国家创新型科技
园区，并争取首批进入国家创新型科技园区
行列。昨日，市长赵建才到高新区针对创新
型科技园区建设进行专题调研时要求，高新
区要解放思想，扩大开放，推动二次创业，努
力实现发展路径的战略转变。

昨日上午，赵建才带领市发改委、国
土局、规划局等有关部门负责人在高新区
实地察看了信大捷安公司和河南省国家
大学科技园的建设情况。

根据国家科技部的部署，2008 年～
2015年期间，将在全国54个国家高新区中
建设10家创新型科技园区，试点申报工作
已于今年7月正式启动。申报成功的园区
将获得国家政策、资金、项目等方面的倾

斜性支持。
据了解，今年前7个月，郑州高新区的

主要经济指标保持了较快增长的势头，为
打造园区科技领军企业，高新区正努力建
设河南省大学科技园、威科姆国际生态软
件园等4个销售收入超100亿的园区。目
前，大学科技园的二期工程已全部启动，
威科姆国际生态软件园已完成规划。今
后几年，高新区计划将电子信息、新材料、
新能源、生物制药等打造成国内或中部一
流的高端特色产业，争取用10～15年时间
基本建成现代化、国际化、生态型、独具特
色的科技新城区。

在随后的全市国家创新型科技园区
建设工作领导小组第一次会议上，赵建才听
取了高新区负责人的工作汇报，并研究部署
下一步创建国家创新型园区的工作。

“高新区的发展目标就是要建设成为
有引领示范作用的，社会、文化、经济、科
技、产业、生活可持续发展的，现代化、创
新型的城市功能区，使之真正成为国家创
新型科技园区和国家区域创新体系的中
枢。”赵建才明确指出，高新区在创建过程
中要解放思想，扩大开放，推动二次创业，
努力实现高新区路径的重大转变。

赵建才指出，发展高科技，实现产业
化，是高新技术开发区的主要任务。在创
建过程中，高新区要牢固树立科学发展观，
进一步明确产业发展导向，明晰产业定位，
提高产业集中度和产业竞争力；要按照创建
的考核标准，科学量化发展目标，创新发展
方式；要努力建设创新发展平台，找准发展
的着力点；要着力于培育和助推一些高成长
性企业发展，努力形成产业集群；要推动体

制和机制的创新；高度重视、完善提升科技
中介服务和基础设施建设等配套能力；要研
究制定适合园区建设的政策措施；建立多元
化的科技投融资和人才支撑体系。

针对高新区创建国家创新型科技园
区应当注意的几个问题，赵建才指出，高
新区在创建过程中要注意做好空间布局、
城市设计和产业导向的规划工作，要加强
产业链的研究，做好产业的衔接，避免产
业散乱小，要高度重视招商引资，专业招
商、职业招商。

赵建才最后还寄语高新区的全体干
部职工，要成为勤学习、善思考、懂科技、
明项目、会经营、勇实践、敢创新的管理
者，把高新区发展的各项事业做得更好，
更富有实效。

市委常委、副市长穆为民参加调研。

赵建才在全市国家创新型科技园区建设工作领导小组会上强调

努力实现发展路径的战略转变

本报讯（记者 梁晓）14日，市委
常务副书记马懿带领有关单位和部
门负责人察看黄河防汛。

在荥阳桃花峪控导工程处，马
懿详细了解近期黄河水情水势，询
问控导工程施工范围和防汛队伍构
建情况，实地察看防汛物资储备情
况。据了解，桃花峪控导工程的工
程长度为 3810米，共有 35道丁坝，
其中，15至 29坝采用充砂长管袋褥
垫沉排结构，丁坝裹护段采用乱石

粗排结构。桃花峪是黄河郑州段防
洪的重点区域。桃花峪控导工程为
黄河河道整治重要节点工程，其主
要作用在于中小洪水情况下能控制
该河段河水流路，改变黄河下游河
道“宽、浅、散、乱”的状态，减轻河水
游摆不定给两岸堤防工程、滩区农
业生产带来的危害。

马懿指出，目前，虽然“七下八
上”的主汛期即将过去，但各相关部
门切不可麻痹大意，要坚决杜绝侥

幸心理，要在思想上做好“防大汛”
的准备；要严格落实各项防汛制度，
继续坚持值班制度，加大防汛物资
的储备力度，确保防洪工程安全度
汛；河务部门要密切关注汛情，并积
极与地方政府沟通联系，争取地方
政府的有力支持，发现问题要及时
向上级汇报；另外，各地方政府也要
积极协助河务部门解决一些实际问
题，保证防汛道路畅通，为防汛抢险
做好一切准备，确保今年安全度汛。

市领导察看黄河防汛时强调

做好防汛准备 切忌麻痹大意

本报讯（记者 孟
斌）我市将在 3 年内
投入 9 亿元左右，帮
助江油地震灾区的人
民重建家园。昨日，
我市对口支援四川省
江油市四镇前线指挥
部、援江办成立，并举行了援建人员
出征仪式。

对口支援江油市恢复重建工作
是党中央、国务院和省委、省政府部
署的一项政治任务，市委、市政府高

度重视，研究成立了市对口支援江
油市四镇恢复重建工作领导小组、
市对口支援江油市四镇恢复重建工
作指挥部和前线指挥部，并从市各
部门抽调了 9名科级干部派驻支援

四川江油前线，为江
油市九岭、青莲、三
合、彰明四镇，提供规
划编制、建筑设计、专
家咨询、工程建设和
监理等服务。按照要
求，我市每年对口支

援实物工作量按不低于上年地方财
政收入的1％，3年时间，将投入9亿
元左右，支援江油重建。

副市长王林贺出席出征仪式。

计划3年投入9亿元

我市全力援助江油重建
对口支援前线指挥部昨成立

关心嵩山申遗工作
政协领导专题视察

本报讯（记者 武建玲）嵩山历史建筑群申报世界
文化遗产工作进入关键阶段。昨日，市政协主席李秀
奇带领部分市政协委员来到登封，对嵩山申遗工作进
行专题视察。

据了解，今年1月，嵩山申遗的申报文本正式报送
世界遗产组织并得到高度赞誉。近期，世界遗产组织
专家将对嵩山申遗工作进行验收评估。目前，经过市
申遗办和登封市的艰苦努力，各申报单位的环境整治、
档案资料建设、监测监控设施建设等各项工作基本完
成，迎检的各项准备工作已基本就绪。

委员们先后来到太室阙、启母阙、会善寺、嵩岳寺
塔、少室阙、初祖庵等申报单位，察看外部环境整治、文
物本体维修、监控监测系统运行等方面的工作，并提出
了不少具体的意见建议。

李秀奇希望各级各部门进一步提高认识，共同关
心申遗工作，继续努力做好迎检前的各项工作。同时，
还要加大宣传力度，为申遗工作营造良好的氛围。

市政协副主席王薇、党普选，秘书长孙景国参加
视察。

做好产业园区规划
实现经济跨越发展

本报讯（记者 侯爱敏）昨日，全市重点产业园区建
设暨规划工作现场会在郑州纺织产业园召开。市领导
李柳身、牛西岭出席会议。

前7个月，全市 35个重点产业园区累计完成工业
增加值 471.6亿元，同比增长 35.6%；累计完成销售收
入1481.3亿元，同比增长38.4%。目前，35个重点产业
园区中有32个完成了规划编制工作。

市委常委、常务副市长、市产业园区建设工程
指挥部指挥长李柳身指出，做好产业园区规划是全
市经济实现跨越式发展、科学发展的需要，是解决
当前制约园区建设土地、资金等问题的需要。各
级、各部门要高标准、科学制定好产业园区规划，要
把园区规划与全市的产业发展规划、城市建设及土
地利用总体规划相结合，与园区所在小城镇发展规
划相结合，与产业基础和自然环境相结合，重点做
好园区的发展总体规划，产业发展规划和区域环评
规划。要继续加快园区基础设施建设，抓好园区招
商引资工作，重点要引进大项目，要注重创品牌园
区，培育特色产业。

庆奥运 看郑州
“城市休闲旅游”摄影作品开展

本报讯（记者 成燕）昨日上午，“庆奥运，看郑州
——2008郑州城市休闲旅游”摄影大赛优秀作品展在
市博物馆拉开大幕。即日起至 19日，市民可免费参
观。市委常委、宣传部部长丁世显参加启动仪式。

今 年 3 月 ，由 市 政 府 主 办 、市 旅 游 局 承 办 的
“2008郑州城市休闲游”正式启动。该活动旨在强化
郑东新区、二七广场两个城市标志，突出 4个中心游
憩区，规划 6大休闲区域，培育 15个特色节庆活动，
打造 5条特色街区及 5个“城市休闲游”示范点，推出
5 条“城市休闲游”线路。同时，由市旅游局与省摄
影家协会联办的“2008郑州城市休闲旅游”摄影大赛
也拉开帷幕。活动期间，主办方共收到郑州及省内
多名摄影家的 5000 多幅参赛作品，此次参展的 200
多幅作品是其中的精品。

启动仪式上，获得大赛一、二、三等奖的22位摄影
作者从丁世显等领导手中接过获奖证书。丁世显表
示，此次摄影展向市民集中展示了美丽郑州，所选作品
艺术水平较高、制作精美，具有很高欣赏价值。

陈水扁再涉弊案
被迫退出民进党

据新华社台北8月15日电（记者 陈键兴 秦大军）陈水扁
14日承认确将巨款汇往海外，随即在台湾社会引发全面“讨
扁”风暴。陈水扁在 15日下午 3时 30分左右以声明稿方式
宣布与其妻吴淑珍即刻退出民进党。

民进党 15日下午紧急召开临时中常会讨论如何处理陈
水扁。此间有分析认为，陈水扁先行宣布退党是迫于压力，避
免被民进党直接开除出党的窘况。

中国 26 9 6 41
美国 14 13 19 46
德国 8 2 4 14
韩国 6 9 3 18
意大利 6 4 4 14
日本 6 4 3 13
澳大利亚 5 7 8 20
俄罗斯 3 8 8 19
法国 3 8 7 18
英国 3 2 3 8


